

1.Kölner Pfeifenclub „De Pief es uss“ gegr. 1979 - „The Pipe Club of Cologne“

Mitglied im VDP-Verband Deutscher Pfeifenraucher e.V. / CIPC-Comite International des Pipe Clubs



Kurt Eggemann

www.pipeclub-of-cologne.koeln

08. Mai.2020

Liebe Mitglieder des 1. Kölner Pfeifenclubs,

aufgrund der Corona-Pandemie sind wir gezwungen auf Clubabende seit April 2020 zu verzichten. Die derzeit geltenden Maßnahmen zur Bekämpfung Covid19 machen eine Durchführung unmöglich. Da es sich bei Covid19 um ein Virus handelt das insbesondere die Atemwege betrifft wäre die Durchführung eines Clubabends unverantwortlich. Wie lange welche Einschränkungen aufrecht erhalten bleiben müssen, ist derzeit nicht abzuschätzen. Der Gastgeber der Genuss-Lounge Pfeifen Heinrichs hat die Lounge bis auf weiteres geschlossen. Der normale Geschäftsbetrieb geht mit geänderten Geschäftszeiten weiter. Wir bleiben dran, kaufen ein und sobald es irgendeine Chance für einen Clubabend gibt, sind wir dabei. Inzwischen treffen sich Clubmitglieder in Mini-Runden und gebührendem Abstand schon einmal in irgendeinem Garten. Info-E-Mail an die Mitglieder und die Berichte auf unserer Homepage werden uns zwischenzeitlich immer auf dem laufenden halten wie es weiter geht. Aktuelle politische Entscheidungen verbunden mit Öffnungen von bisher geschlossenen Einrichtungen in Nordrhein Westfalen lassen hoffen. Zu einer kleinen Aufmunterung der Situation liegen diesem Schreiben auf dem Postwege zwei unseres neuen Logo-Aufkleber zur weiteren Verwendung bei.

In diesem Sinne und gemäss unseres Clubleitspruchs alles Gute:

„In Freundschaft einen sehr guten Tabak aus einer sehr guten Tabak-Pfeife rauchen“ (Zitat KE)

Mit freundlichen Grüßen

Kurt Eggemann

Präsident

www.pipeclub-of-cologne.koeln